

PRÉDICATION 06/ 2018

# OÙ SÉJOURNERAS-TU APRÈS TA MORT ?

Pasteur Jean-Jacques MEUNIER  
Ministère Évangélique de la Révélation des Cœurs

LA NOUVELLE ÉGLISE ÉVANGÉLIQUE DE FRANCE  
[www.lanouvellegliseevangeliquedefrance.fr](http://www.lanouvellegliseevangeliquedefrance.fr)

Il eut un jour UN, puis deux , puis trois, puis quatre, puis cinq, puis six et puis sept.

L'homme et la femme contemplèrent la création de leur créateur : ÉLOHIM

Ils étaient heureux, car ils vivaient dans le " Jardin d'Eden" pour l'éternité .

Ils coulaient de beaux jours et ils ne savaient pas ce que c'était de travailler .

Ils parlaient avec ADONAÏ chaque jour qui leur avait donné toutes libertés sauf une .

Ils désobéirent, ce qui provoqua Sa colère .

ADONAÏ les chassa du Jardin en les privant de tout, y compris de la vie éternelle .

Ils se sont retrouvés dans notre monde, contraints de gagner leur vie à la sueur de leur front en ayant une durée de vie limitée.

Rappelons-nous ce qu'ADONAÏ leur dit ce jour là dans Sefer BÉRÉCHIT 3 verset 17 à 19

«IL dit à Adam : Puisque tu as écouté ce que ta femme disait et que tu as mangé de l'arbre au sujet duquel je t'avais donné cet ordre : Tu n'en mangeras pas, le sol est maudit à cause de toi ; tu travailleras dur pour en manger, aussi longtemps que tu vivras. Il te produira des épines et des chardons, et tu mangeras des plantes des champs. Tu mangeras du pain à la sueur de ton front jusqu'à ce que tu retournes au sol ; car tu as été tiré de Lui ; tu es poussière et tu retourneras à la poussière.

ADONAI leur avait enlevé le bénéfice de la vie éternelle.

Le péché avec la mort étaient entrés dans le Monde .

## **PRIÈRE INTERCALAIRE**

MOSHÉ a dit dans Sefer BÉRÉCHIT 25 versets 7 à 10 que lorsque l'on meurt, on va rejoindre les siens dans une sépulture familiale.

« Voici la durée de vie d'Avraham : cent soixante-quinze ans. Et Avraham expira et mourut dans une bonne vieillesse, homme âgé et rassasié de jours ; et il fut réuni à son peuple. Yitzhak et Ichmaël, ses fils, l'ensevelirent dans la caverne de Makpélah, dans le champ d'Efron, fils de Tzohar le Hiti, près de Mamré, le champ qu'Avraham acheta des fils de Het, Avraham fut enseveli là, avec Sarah, sa femme. »

En effet, c'était la coutume chez les hébreux de réunir les individus décédés d'une même famille dans la même sépulture.

Depuis Avraham, le Sefer MELAKHIM relatent cette coutume funéraire qui consiste à dire au moment du décès d'un roi notamment : « il se coucha ou se reposera avec ses ancêtres .

Mille ans plus tard, cette coutume funéraire était toujours pratiquée du temps de David qui lui aussi alla se reposer auprès de ses ancêtres ( Alef Melakim bet , verset Youd). ( 1 ROIS 2 verset 10)

Iyowb - (Iyov-Job) s'adressant à ADONAI lui dit dans Sefer Iyov 14 verset 13 :

« Si seulement tu me cachais au Chéol ( Séjour des morts .) et que Tu me dissimulais jusqu'à ce que ta colère soit passée ; fixe donc un temps et souviens-Toi de moi. Si un homme meurt, vivra t-il de nouveau ?»

Toujours dans Iyov, mais cette fois au chapitre 2 verset 19, il nous révèle que

le séjour des morts : le Chéol englouti des morts.

À ce stade, Moshé ne sait toujours pas à quoi ressemble vraiment le séjour des morts .

Il ne nous dit rien de plus sur une éventuelle vie après la mort .

C'est YESHOUA dans Sefer Iyov 3 verset 13 qui nous nous indique qu'il s'agit d'un lieu de repos ou d'oubli ; mais c'est tout de même encore assez vague .

Il faudra attendre les révélations du prophète CHEMOUEL (Samuel) dans le Sefer Alef CHEMOUEL 28 verset 15 pour apprendre que les âmes continuent à exister dans le séjour des morts qui se situe en bas sous nos pieds :

« Chémouel ( qui était mort depuis peu) dit à Chaoul : 'Pourquoi m'as-tu dérangé en me faisant monter? »

Enfin, écoutons ce que confirme le roi DAVID lui-même dans le Sefer THÉHILIM tet verset 18( Livre des Psaumes 9 ) :

« Les méchants retourneront au Chéol, toutes les nations qui oublient Adonai. »

Mais voyons s'il éclaire notre lanterne dans le Sefer Théhilim 139 verset 8 (PSAUME 139)

« Si je monte aux cieux, tu es là ; si je me couche au Chéol , Tu es là ... »

Pour le roi DAVID, le séjour des morts est en deux parties distinctes, une dans les Cieux qu'il ne nomme pas précisément et qui serait pour les bons et l'autre le Chéol en bas qui serait pour les méchants. C'est ce qu'il nous confirme au chapitre 55 verset 16 :

« Qu'ils mettent la mort sur eux ; qu'ils descendent vivants au Chéol car le mal est dans leur maison ainsi que dans leur cœur. »

Dans Sefer YONAH (*Livre de Jonas*) ; ce qui correspond à 800 avant YESHOUA HA MASHIAH il nous est dit alors qu'il est encore dans le ventre du poisson géant, qu'il est lui-même mort-vivant et qu'il fera appel à l'ÉTERNEL et que l'ÉTERNEL l'entendra et le délivrera .

Lorsque MATITYAOU (MATTHIEU) dans son Sefer 11 chapitre 23 nous parle de KFAR-NAHUM (Capernaüm) et de son immoralité , il nous décrit le séjour des morts comme un lieu de perdition pour les méchants .

Dans Iyov 26 versets 5 nous avons la confirmation que les morts gardent leur humanité dans le séjour des morts qui est un lieu de perdition pour les méchants . [Écoutez :](#)

« Les esprits des morts tremblent sous l'eau et ses créatures (*des démons*). Le Chéol est à nu devant lui.

Au chapitre 19 versets 25 à 27 toujours dans le Sefer Iyov ; il nous dit :

« Mais je sais que mon Rédempteur vit, qu'à la fin Il se lèvera sur la poussière et lorsque ma peau aura été détruite, même sans ma chair, je verrai ADONAI. »

C'est Matityaou, nous parlant de Moshé et d'Élijah apparaissant au côté de YESHOUA lors de la transfiguration survenue après Sa résurrection se trouve face à face avec Kefa ,Ya'aqob<sup>(v)</sup>et Yohana.

Cette apparition de YESHOUA, de Moshé et d'Élijah confirme bien que les sauvés sont mis à part des méchants qui sont nous l'avons vu dans le séjour des morts et que certains de ces sauvés sont déjà avec le Seigneur dans les Cieux divins .

Il nous reste donc à ce stade, à savoir où sont les autres justes...

YESHOUA nous donne la connaissance de la réalité du séjour des morts ainsi que son fonctionnement sous l'Ancienne Alliance ; même si ce n'est pas là le sens premier de ce passage des sainte Écritures .

IL distinguait deux parties distinctes dans le séjour des morts .

Une partie réservée aux impies qui sont tourmentés et l'autre partie réservée aux biens-heureux sous le vocable : « Sein d'Avraham. »

Écoutez la parole de YESHOUA telle qu'elle est rapportée par Lwqa 16 versets à 31

« Il y avait une fois un homme riche qui s'habillait des vêtements les plus chers ; il passait ses journées dans le luxe le plus somptueux. Devant la porte de sa maison était couché un pauvre mendiant appelé ÉLÉAZAR ; il était couvert de plaies . Il aurait bien aimé se nourrir des morceaux qui tombaient de la table du riche ; et même les chiens venaient lécher ses plaies . Un jour, le mendiant mourut et fut emporté par les anges auprès d'Avraham ; l'homme riche mourut aussi et fut enterré .

Dans le Chéol où il était en proie aux tourments, l'homme riche leva les yeux et vit de loin Avraham et Éléazar à ses côtés .Il s'écria : ' Père Avraham, aie pitié de moi ; envoie Éléazar tremper dans l'eau le bout de son doigt pour me rafraîchir la langue, car je souffre beaucoup dans ce feu ! Mais Avraham répondit : 'Fils, souviens-toi que tu as reçu beaucoup de bonnes choses quand tu étais vivant , tandis que lui en a reçu de mauvaises ; mais maintenant il reçoit ici sa consolation, alors que toi tu souffres. Et ce n'est pas tout, un profond abîme a été établi entre toi et nous, afin que ceux qui voudraient passer d'ici vers vous ne le puissent pas, et qu'on ne traverse pas non plus de là-bas à chez nous .

Il répondit : ' Je Te prie donc, Père, de l'envoyer dans la maison de mon père où j'ai cinq frères et qu'ils les avertisse, afin qu'il leur soit épargné de venir eux aussi dans ce lieu de tourment. Mais Avraham dit : ' Ils ont Moshé et les prophètes ; ils devraient donc les écouter .'

Mais il lui répondit ; 'Non, père Avraham, ils ont besoin de plus que cela . Si quelqu'un des morts va vers eux, ils se repentiront ! Mais il répondit : 'S'ils n'écoutent pas Moshé et les prophètes, ils ne se laisseront pas convaincre, même si quelqu'un se relevait d'entre les morts ! »

Nous venons d'entendre la parole de notre Seigneur YESHOUA qui je vous le rappelle s'adressait à des juifs sadducéens et pharisiens qui tenaient très mal le Temple de Yérouchoulahim.

Mais pour ce qui nous préoccupe présentement nous entendons YESHOUA nous dire que le pécheur est envoyé dans le Chéol pour y être tourmenté alors que le juste se situe dans un endroit où il est consolé, mis à part en présence

du père de la nation hébraïque.

Il n'y avait donc pas parmi les juifs, puisque c'est de cette façon qu'on les appelle depuis leur retour de la déportation de Babylone, des personnes qui étaient sauvées.

Je vous rappelle afin que vous ne l'oubliez pas qu'Adonaï a dit selon ce que

les saintes Écritures nous disent que le salut est venu de part les juifs.

(YEHANAN 4 verset 22)

Ce passage toujours dans Lwqa nous dit que l'impie qui conserve à sa mort toutes ses facultés mentales et sa mémoire souffre dans ce lieu de feu d'où il ne peut s'échapper de lui-même. Mais nous savons tous qu'à la fin du Millénium tous les impies et les rebelles de la grande tribulation seront sévèrement jugés puisqu'ils seront jetés en enfer que l'on appelle sans risque d'être contredit : 'Le lac de feu', tant ce vocable est écrit noir sur blanc notamment dans le Sefer la Révélation.

Pour revenir au lieu de tourment, le séjour des morts est comme une prison où les âmes vivantes des défunts qui ont refusé le Seigneur YESHOUA et son Évangile de la Bonne Nouvelle sont en quelques sortes en détention provisoire pour y subir des tourments en rapport avec leur mauvaise vie terrestre, privés du Millénium en attendant le temps du jugement dernier.

C'est donc bien une vision assez précise que les juifs de l'époque de YESHOUA ont de la vie après la mort ; à l'exclusion des sadducéens qui à la différence des pharisiens ne croient pas en la résurrection et en l'immortalité de l'âme.

**Maintenant, regardons, écoutons ce que nous dit La Parole après la mort et la résurrection de YESHOUA.**

Le grand bouleversement s'est opéré lorsque YESHOUA est descendu dans le séjour des morts juste après Sa mort et avant Sa résurrection .

Les saintes Écritures nous disent que YESHOUA ne fut pas maintenu dans la mort parce qu'IL était le seul être sans péché.

Lisons ce qu'IL nous dit dans Sefer ACTES 2 verset 24

«Mais ADONAÏ l'a relevé et libéré des souffrances de la mort ; car il n'était pas possible que la mort puisse le retenir. »

Pourquoi me direz-vous ?

Il me semble que nous avons la réponse dans le Sefer ROMAINS 6 verset 23

« Car ce que l'on gagne en péchant c'est la mort ; mais la vie éternelle est le don gratuit d'ADONAÏ que l'on reçoit dans l'union avec le MASHIAH YESHOUA, notre Seigneur.

Lors de son passage dans le séjour des morts YESHOUA à libéré les âmes des morts dans la foi et les amener avec Lui dans les Cieux ; laissant à leur triste sort tous ceux qui n'ont pas accepté sa déité et par conséquent celle du Père.

Écoutez la parole de YESHOUA telle qu'elle nous a été rapportée dans

Alef <sup>(1)</sup>Sefer Kefa guimel <sup>(3)</sup> verset 18 :

« Le MASHIAH Lui-même est mort pour les péchés une fois pour toutes, Lui juste pour les injustes, afin de vous amener à ADONAIÏ.

IL a été mis à mort quant à la chair mais rendu vivant selon le Souffle d'ADONAIÏ, par lequel IL est allé prêcher aux esprits emprisonnés. »

Le fait est qu'au moment où je vous parle, tous ceux qui meurent en MASHIAH, à cause de leur foi, qui ont été obéissants et ayant notamment fait acte de repentance sincère après avoir reçu le Thébilah (Baptême par immersion) ainsi que l'onction de ROUAH HA KODECH ; ceux là comme au temps de l'ancienne Alliance sont également sauvés.

C'est ce que ROUHA HA KODECH nous a dit dans ce que nous rapporte l'apôtre Chaoul dans Sefer PHILIPPIENS Alef versets 21 à 24 :

« Car pour moi, la vie c'est le MASHIAH, et la mort est un gain.

Mais, si continuer à vivre dans ce corps me permet de produire un travail fructueux, alors je ne sais pas que choisir .

Je suis pris par un dilemme : mon souhait le plus fort est de partir pour être avec le MASHIAH - ce qui est de loin préférable- mais à cause de vous, il est plus nécessaire que je demeure encore dans ce corps. »

Les saintes Écritures nous disent que le séjour des morts sera jeté dans le feu de l'enfer ; c'est à dire : l'étang de feu .

Écoutons ce que YESHOUA nous a dit et qui nous est rapporté dans Sefer Révélation de Yehanan au chapitre 20 verset 12 à 14:

« Et je vis les morts, grands et petits, debout devant le Trône.

Des livres furent ouverts, et un autre livre fut ouvert, le Livre de Vie, et les morts furent jugés d'après ce qui était écrit dans les livres, selon ce qu'ils avaient faits.

La mer rendit les morts qui étaient en eux et chacun fut jugé selon ce qu'il avait fait.

Puis la Mort et le Chéol furent précipités dans le lac de feu.

C'est la seconde mort – le lac de feu.»

Ce que tu dois savoir c'est que c'est ce même feu qui avait été préparé dès le commencement pour Satan et pour ses anges rebelles qui s'étaient ligués contre ADONAI avant la décision de faire passer le déluge sur la totalité de la Terre engloutissant toute l'humanité à l'exception de Noah, sa famille et tous les couples d'animaux afin de repeupler la Terre.

Frères et sœurs,

Ce que vous devez absolument savoir, c'est que ceux qui ne croient pas en la déité de YESHOUA sont déjà jugés.

Sont aussi déjà jugés ceux qui croient en Lui et qui ne respectent pas Ses recommandations et qui ne se sont pas repentis subiront le châtement éternel dans ce lac de feu que nous appelons l'enfer.

Sont aussi déjà jugés tous ceux qui adorent plusieurs dieux.

Cela fait beaucoup de personnes dans le Monde.

Sont également déjà jugés : les athées, les agnostiques, les satanistes , les animistes... cela fait beaucoup , mais vraiment beaucoup de personnes petites ou grandes nous disent les saintes Écritures .

Mais ADONAI a envoyé dans le monde des hommes sa grâce qui se manifeste encore par la présence de celui que Lui et YESHOUA ont envoyé pour

convaincre tous ceux qui accepteraient de changer d'attitude .

*Écoutez encore ce que YESHOUA a dit et qui nous est rapporté dans le Sefer du Alef KEFA 4 verset 6 :*

« C'est pour cette raison qu'il a été proclamé à ceux qui sont morts, afin qu'ayant reçu physiquement le jugement commun à tous les hommes, ils puissent vivre selon ROUAH HA KODECH tel qu'ADONAÏ l'a prévu . »

Beaucoup de gens avaient été incrédules face aux prophéties de Noah et de Melchi-i-Tzédek.

*Écoutons ce que le Seigneur nous dit et qui nous est rapporté par Moshé dans le Sefer BÉRÉCHIT 5 verset 24*

« Hanok (Hénoch) marcha avec ADONAÏ, puis il ne fut plus, car ADONAÏ l'avait pris.»

Pour toi, il y a une bonne nouvelle.

Cette bonne nouvelle, c'est si tu crois en menant ta vie pour glorifier

ADONAÏ, sans fausses promesses, sans mensonges, en respectant Ses

Recommandations et celles de YESHOUA ; alors tu ne partiras pas dans le

Chéol après ta mort.

Le Chéol n'est pas fait pour toi, il est la salle d'attente des tourments pour les incrédules qui seront jetés dans le lac de feu après le jugement dernier.

Ils y subiront éternellement et sans repos les douleurs de la punition éternelle

car pour eux aussi la mort n'existera plus.

Cette bonne nouvelle, c'est qu'après ta mort ton âme sera élevée au ciel et tu retrouveras ton corps incorruptible qui t'attend revêtu de ta robe blanche pour participer le moment venu au Millénium avec tes frères et YESHOUA HA MASHIAH.

Avant que le jour de cet événement ne vienne, YESHOUA aura un travail à accomplir car se sera la fin des temps.

Ce temps est proche et il faut que tu sois prêt pour le jour de l'enlèvement de Son Église à laquelle il va épargner les affres de la grande tribulation d'une part ; mais aussi les tragédies qui vont commencer la période funeste des sept années de la fin des temps .

Elle s'achèvera par la parousie de YESHOUA qui après une lutte dont les moyens surnaturels qu'IL emploiera lui permettront de rétablir toutes choses pour l'avènement du Millénium .

Mais cela fera l'objet d'une prochaine prédication qui sera très utile pour tous ceux et celles qui espèrent en notre Seigneur et Sauveur.

Le séjour des morts n'est pas l'enfer, il est le lieu d'attente de tous les pécheurs qui ne seront pas morts en MASHIAH.

Le lac de feu est l'enfer pour tous ceux qui se seront détournés d'ADONAÏ,

L'ELOHIM tri -unitaire, en ADONAI le Père, en YESHOUA HA  
MASHIAH le Fils et en ROUAH HA KODECH le SOUFFLE de sainteté.  
Le lac de feu sera l'ultime châtement qu'ADONAI TSABAOT affligera aux  
hommes qui auront fait allégeance au monde multipolaire de Satan.  
Ce sera pour eux la seconde mort.

( . . . )

Merci pour votre présence !

Soyez abondamment béni avec tous les membres de votre famille !

Que la paix d'ADONAI soit sur vous éternellement !

Père c'est dans le Nom de YESHOUA HA MASHIA que j'aie prié !

Amen !



